

Rollenbiographie

Hallo, ich bin Robin Hood. Als 30 jähriger man,lebe ich mit den Räufern (also quasi meiner Familie, in Sherwood Forest.

Obwohl ich in dem Wald lebe, komme ich ziemlich gut zurecht. Ich bin ein Dieb oder besser gesagt "der Retter der Armen"

Warum ich so genannt werde? Ich stehle das Geld der reichen, und gebe es den Armen- und habe dabei ziemlich viel Spaß.

Denn "Spaß ist das was der Räuber braucht",nicht wahr? Seit King Richard in den Krieg gezogen ist, herrscht sein

kleiner,arroganter Bruder Prinz John. Der hat einen ziemlich dummen Sheriff(der immer wieder auf unsere Tricks

reinfällt).Er erhöht die Steuern so

hoch,dass sich das arme Volk kaum ein

Stück Brot leisten kann. Also ist es meine

Aufgabe ihnen zu helfen. Mit meinem Pfeil

und Bogen natürlich! Denn ich bin der beste Bogenschütze weit und breit. Und kämpfe für Gerechtigkeit. Das Volk liebt mich deswegen. Ich bin ziemlich naiv denn als ich gehört habe das Marian(meine große Liebe) und der Sheriff heiraten, habe ich ohne einen zweiten Gedanken das Schloss angegriffen und meine Männer in Gefahr gebracht. Und ich bin sogar im Gefängnis gelandet. Aber meine Männer haben mich gerettet und ich konnte Marian und den Sheriff unterbrechen bevor sie heiraten.